
ÉCOLE DES MOUSSAILLONS-ET-DE-LA-TRAVERSÉE 
SAINT-PHILIPPE, PROVINCE DE QUÉBEC 

SEPTIÈME (7e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

 
PROCÈS-VERBAL de la septième séance du conseil d’établissement de 

l’école des Moussaillons-et-de-la-Traversée, tenue le 21 mai 2024 
 
                                                            

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENTS 
 

Mesdames Marianne Charron, Tatiana Riano et Imane Messaoud 
 
                 

1. Mot de bienvenue et présences 
 M. Gauvin souhaite la bienvenue à tous.  

       
2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

M. Gauvin constate qu’il y a quorum et procède à l’ouverture de la séance à 19h00 
 

3. Questions du public 
Aucune 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

C.E. 23-24-044 IL EST PROPOSÉ par M. Sabri que les membres du conseil d’établissement 
adoptent l’ordre du jour tel que présenté par M. Gauvin.  
 
.ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
5. Procès-verbal de la réunion du 22 avril 2024 et suivis  

 
 
C.E. 23-24-45 IL EST PROPOSÉ par Mme Amélie Lavoie d’adopter le procès-

verbal tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
6. Organisation scolaire 2024-2025 

M. Deschamps informe les membres du conseil d’établissement qu’il n’y a aucun 
changement à l’organisation scolaire 2024-2025 depuis la dernière rencontre. 
 

7. Liste des cahiers d’exercices et des effets scolaire  
 Les listes de chaque niveau, des cahiers et des effets scolaires ont été présentées. 
 



C.E. 23-24-046 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Gagné d’approuver la liste des cahiers 
d’exercices et des effets scolaires telles que présentées par M. Joël Deschamps. 

 
 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
8. Budget initial 2024-2025 
 

8.1 Budget du conseil d’établissement 
  

C.E. 23-24-047 IL EST PROPOSÉ PAR par Mme Amélie Lavoie d’adopter le budget du 
conseil d’établissement tel que présenté par M Joël Deschamps. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
8.2 Budget de l’école 

 C.E. 23-24-048 IL EST PROPOSÉ PAR par M. Ouassim Sabri d’adopter le budget du 
conseil d’établissement tel que présenté par M Joël Deschamps. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
9. Projet éducatif /plan d’Actions 
 9.1 Suivi du projet éducatif et plan d’actions 2023-2024 

Le tutorat s’achève. L’aide en classe se continue jusqu’en juin. La semaine des 
services de garde a eu lieu la semaine passée et ça a été un succès encore une fois. 
Le gala Effet papillon aura lieu en juin, nous avons 2 projets de présentés qui sont 
lauréats. Les appels soleil et l’équipe de bienveillance. Ose entreprendre s’en vient 
avec le marché en juin. Conférence Écatarina Guica pour les élèves de la Traversée. 
Il y a eu des sorties.  Nous avons enfin eu des cabanons pour que nous puissions 
vider les cages d’escalier. Les stores ont ou seront tous changés du côté des 
Moussaillons. Accueil des maternelles. 

 
 9.2 Activités et sorties éducatives 
Voir le tableau pour les activités à venir. Programme d’activités du service de garde 2024-
2025, présenté par M. Joël Deschamps. Voir ce qui est en jaune, ça reste à travailler.  
 
 C.E. 23-43-049 IL EST PROPOSÉ par M. Gauvin d’approuver les activités et sorties telles 
que présentées par M. Deschamps 
                   
 
10. Assemblée générale du conseil d’établissement 2024-2025 

Choisir le même soir que la rencontre des parents des classes de maternelle. AVANT 
les rencontres. À discuter avec les enseignants. À faire avant le 30 septembre, mais à 
la rentrée. Prévoir le vote si nous attendons beaucoup de parents.  

 

 



 
11. Rapport annuel du conseil d’établissement 
 Point à reprendre en juin. 
 
12. Autres sujets            

12.1  Correspondance 
  Aucune correspondance 
12.2  Comité de parents (dernière rencontre 13 mars) 

Points discutés au comité de parents : pièce de théâtre présentée le 27 mai à 
LPP, uniforme scolaire dans les écoles secondaires. 

12.3  Activité sociale de fin d’année 
  Prochain CÉ est le 11 juin et souper reconnaissance à la Piazzetta. 

 
13. Bilan de la rencontre 
 Belle rencontre! 
       
13. Levée de la séance 
 
C.E. 23-43-50 IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Diotte de lever l’assemblée à 20h11. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Jacques-Olivier Gauvin      Joël Deschamps 
Président du conseil d’établissement                                Directeur 
 
  
 
 

 
 
 
 
 
 


